

BERICHT

13. September 2016

Kinder-Ferienprogramm der Cavemen



Wie bereits schon in den Vorjahren hat auch die Teilnahme der Cavemen am diesjährigen Kinder-Ferienprogramm wieder regen Anklang gefunden. Unter der fachmännischen Leitung von Jugendbeauftragtem Vivian Kurbel konnten ca. 20 Kinder die Grundübungen des Baseballsports wie z.B. Werfen, Fangen und Schlagen eines Balles spielerisch an verschiedenen Stationen kennenlernen. Dabei wurden verschiedene Wettbewerbe wie z.B. ein Homerun-Derby veranstaltet, bei dem es für den weitesten Schlag in der jeweiligen Altersgruppe einen speziellen Baseball zu gewinnen gab. Im praktischen Teil wurde Vivian tatkräftig unterstützt durch David Schwarz, Jan Sauerland, Bettina Dreier, sowie einige Spieler der Herrenmannschaft.

Aufgrund der großen Hitze entschied man sich kurzfristig dazu, das abschließende Baseballspiel in ein Sliding-Training mit einer Wasserrutsche, viel Wasser und ausreichend Abkühlung umzuwandeln. Dazu gab es für alle Kinder Pommes und damit war das Lächeln aus den Gesichtern der jungen Baseballer nicht mehr zu vertreiben, die auf einen fröhlichen und sportlich ereignisreichen Nachmittag zurückblicken können.

[Nach oben](#)